

# *Une course populaire virtuelle pour célébrer les 60 ans des CDR*



**Sur la photo, Carlos Gattorno.  
Photo: Radio Rebelde**

La Havane, 18 septembre, (RHC).- La course populaire pour célébrer l'anniversaire des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, aura lieu cette année de façon virtuelle.

Le 28 septembre, les CDR, l'organisation populaire la plus importante de notre pays, fêtera ses 60 ans.

Le directeur général du projet Marabana-Maracuba, Carlos Gattorno, a déclaré à Radio Rebelde que selon la phase dans laquelle se trouve chaque territoire, les participants pourront par exemple faire le tour du bloc, en respectant strictement les mesures sanitaires. Le départ sera donné le samedi 26 septembre à 9 heures du matin.

«Avant, nous le faisons dans toutes les provinces et municipalités. Cette fois-ci, la course sera virtuelle, dans les maisons. Pour les endroits qui sont dans une situation épidémiologique plus favorable, nous demandons seulement à faire le tour du bloc, pas plus, et à respecter les règles de biosécurité».

Carlos Gattorno a rappelé que les coureurs cubains ont toujours été disciplinés et cette fois-ci ne fera pas exception.

«Nous sommes habitués à courir et à marcher dans les rues et, à l'heure actuelle, nous sommes les premiers à demander de respecter la distance physique. Nous devons montrer qu'il est possible de faire cette course chez nous».

Carlos Gattorno a assuré que cette course sera une préparation pour l'édition du Marabana, le marathon de La Havane qui est également prévu de façon virtuelle en 2020.

«Tous nos chefs de projet, les sous-directeurs de l'éducation physique et du sport pour tous, font les inscriptions et c'est un élément important. Il faut dire que ces mesures sont là pour durer. Désormais, même dans des conditions normales, les participants s'inscriront en ligne».

Les gens ont répondu immédiatement à l'appel, pour célébrer de chez eux les 60 ans des CDR.

«Nous devons préparer la population et les marcheurs à cette nouvelle normalité. Nous avons déjà une réponse importante. Par exemple, plusieurs équipes de baseball ont promis de suivre l'initiative, comme celles de Guantánamo, Santiago de Cuba, Granma, Las Tunas, même le directeur de cette dernière équipe, Pablo Civil, a déjà son dossard».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/234467-une-course-populaire-virtuelle-pour-celebrer-les-60-ans-des-cdr>



**Radio Habana Cuba**